
4 2016年７月　高浜市議会だより

　去る5月14日㈯の午後2時から4時過ぎまで、
中央公民館において市議会議員が全員出席し、
市民に向けた議会報告会・広聴会を開催しまし
た。
　各常任委員会、特別委員会で審議された主な
議案や、陳情の審議経過や内容が報告され、参
加者から活発な質疑が行われました。
　なお、広聴会においても同様に、市の課題に
ついて様々な御意見を頂戴しました。

　報告のあとに質疑時間を設けましたが、その
場で出された質疑や、アンケートに記入された
質問・ご意見が数多く出され、有意義なものと
なりました。その一部をご紹介します。
　後日、市議会のホームページに載せますので、
そちらをご覧ください。ご意見として承り、さ
らなる改善努力をしてまいります。（内容は要
約してあります。）

高浜市議会に対する意見等

■高浜市議会について、このような会に初めて
参加しました。私の世代はこういったところへ
来る考えが少ないので、何か若い世代と呼ばれ
る世代にアピールできる方法を、専門家である
皆さんにも考えて欲しいです。

（湯山町・男・30代）
■予算特別委員会の資料は、少なくとも総額と
対前年度比を、できれば一般会計は歳入・歳出
の、款別くらいは掲載しないと参加者は分から
ない。資料の説明に当たったページ数を添えた
ほうがよい。資料のどこを説明しているか分か
らない。

（男・50代）
■地方公共団体の議会の形骸化がいわれ久しい
と思われるが、二元代表制の地方行政の中では、
どうしても議会の影が薄くなり、市民との間が
離れているようです。議会が市民の代表機関と
して十分機能するためにも、地方自治の原点で
ある住民の意見を聞くとともに、執行部を監視
することもきわめて重要です。市長が市民の代
表なら、議員もそれ以上に市民の代弁者である
べきと思われます。前市長以来、本市議会では
市執行部のチェックが十分になされなかったよ
うに思われますので、ぜひ政務活動費等を活用
し、住民アンケート等を実施し、市民の意見を
聞き、市政に反映していただきたい。

（小池町・男・70代）

ご質問

問　平成27年12月議会の議案第66号の和解につ
いて、高浜市借上公共賃貸住宅家賃滞納事件の
裁判所から和解案の提示について、連帯保証人
はついていなかったのでしょうか、との質問が
ありました。

議会報告会・広聴会
について

アンケート集計結果
■議会報告会　参加人数21人� （単位：人数）

男　女　別 居　住　地
男 14 青 木 町 2
女 2 春 日 町 1

無 記 入 5 呉 竹 町 2
合 計 21 小 池 町 1
年 齢 稗 田 町 1
3 0 代 2 向 山 町 1
5 0 代 4 屋 敷 町 1
6 0 代 5 湯 山 町 4
7 0 代 7 論 地 町 2

無 記 入 3 無 記 入 6
合 計 21 合 　 計 21
在住・在勤の別 報告会への参加回数

在 住 15 １ 回 目 8
在 勤 3 ２ 回 目 3
無 記 入 3 ３ 回 目 1
合 計 21 ４ 回 目 2
どこで開催を知ったか
（複数回答あり）

５ 回 目 2
７ 回 目 1

広報・市議会だより 10 無 記 入 4
高浜市ホームページ 1 合 　 計 21
議 員 か ら 聞 い た 5 本日の内容は
知合いから聞いた 1 よ く 理 解 で き た 4
ポスター・チラシ 2 ま あ 理 解 で き た 5
無 記 入 2 分かりにくかった 4
合 　 計 21 全く理解できなかった 2

無 記 入 6
合 　 計 21

■広聴会　参加人数19人� （単位：人数）

男　女　別 居　住　地
男 10 青 木 町 2
女 0 春 日 町 1

無 記 入 9 呉 竹 町 1
合 　 計 19 小 池 町 1
年 齢 向 山 町 1
3 0 代 1 屋 敷 町 1
5 0 代 4 湯 山 町 1
6 0 代 2 論 地 町 1
7 0 代 4 無 記 入 10

無 記 入 8 合 　 計 19
合 　 計 19

ご意見など


